

# Avec Joachim Gerard en doubles

En cette période difficile où chacun plaide le « Vivre Ensemble », des athlètes vont encore nous donner une leçon du 16 au 19 août sur le site du royal tennis club athois.

Victimes d'un accident, ces tennismen et ces tennismen ont traversé avec leur famille des moments pénibles. « *Et ils nous feront vibrer durant les quatre jours du tournoi* », a expliqué Jean Dauge, la cheville ouvrière du tournoi. « *À commencer par Joachim Gérard, médaillé aux derniers jeux paralympiques. Notre locomotive nationale avait envisagé de disputer le simple mais ne s'est finalement inscrit qu'en double avec le français Pascal Chessel (154ème mondial). Sans*

*doute n'a-t-il pas voulu s'approprier le « prize money » d'un ITF de catégorie 3* ».

Le principe du Ath Open est de faire connaître le tennis en fauteuil roulant et de favoriser sa pratique tant internationale que nationale.

## CLAP 18<sup>e</sup> ÉDITION

Pour ce faire, les organisateurs désirent notamment demander la contribution financière minimale aux participants tout en assurant un maximum de bien-être et en récompensant ces sportifs. Ainsi, à côté du prize money officiel (14.000 \$), les organisateurs distribuent un prize money officieux permettant à chacun de « rentabiliser » son

sport.

Dans le plateau principal, le 95e mondial est le dernier entrant du « main draw ». Côté féminin, le tableau est bien fourni (27 inscrites) et très relevé avec 14 joueuses figurant dans le Top 50.

Les Argentins Agustin Ledesma (17e), Ezequiel Casco (18e) et le Français David Dalmaso (23e) seront les trois premières têtes de série chez les messieurs. En simples, les espoirs belges reposeront sur Jef Vandorpe (37e) lauréat dernièrement à Louvain après un succès sur Dalmaso. Avec Joachim Gerard et Gert Vos, Jef Van Dorpe faisait partie de l'équipe de l'équipe belge de Coupe Davis en fauteuil roulant

qui s'est classée troisième lors de la dernière Coupe du Monde en Turquie. Inscrit initialement, le régional de l'étape Luc Dubrulle ne participera pas à cette 18e édition à cause de petits problèmes de santé. On ne verra pas Mike Denayer, le partenaire de double de Joachim Gerard car il est blessé actuellement.

Pour assurer le succès de cet événement rassemblant 22 délégations étrangères (il y en avait 16 en 2016), le comité d'organisation sera entouré de pas mal de bénévoles sur le site : atelier de réparation mécanique, entretien des courts et du site, arbitrage, médecin, kinésithérapeutes, services repas et boissons... ●

CHRISTIAN LAURENT



Jean et Françoise © C.L.

Express

## Avec Monami

> **Programme.**

Mer. 16/08: Début des hostilités dans toutes les compétitions de simples et de doubles.

Jeu. 17/08: Suivi des compétitions.

Ven. 18/08: A partir de 14h: Demi-finales dans toutes les catégories. A 18h30: Exhibition de doubles associant valides et moins valides avec Dominique Monami, capitaine et Laurence Courtois, coach de l'équipe belge de Fed Cup.

Sam. 19/08: Finales des simples et doubles. A 17h: Remise des prix. A 20h: Players party.

> **Services Clubs.**

Les services clubs de la région athoise seront mobilisés pour le suivi et l'intendance. ●

C.L.